

Der Ausschussvorsitzende bringt- ausdrücklich auch im Namen der SPD- und CDU-Fraktionen - sein Missfallen und seine Verwunderung über die Ausweisung der Rembrandt- und Brüggemannstraße als Fahrradstraße ohne vorherige Information bzw. Beteiligung des Planungs- und Umweltausschusses zum Ausdruck. Im Vorgriff auf das zu beschließende Radverkehrskonzept wäre dies dringend geboten gewesen.

Herr Stadtbaurat Kubiak kündigt eine erste Vorlage zum Radverkehrskonzept für die Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses im Februar 2018 an.

Frau Spieler berichtet von einer Anfrage der Stadt Plön, die für die Reaktivierung der Bahnstrecke Ascheberg – Neumünster beim Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr werben möchte. Das Antwortschreiben wird der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt.

Auf die mündliche Beantwortung der Prüfaufträge von Herrn Krampfer und Herrn Michaelis aus der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses vom 14.09.2017 wird verzichtet. Die Mitteilung ist der Niederschrift als Anlage 3 beigefügt.